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本日の出席率７４.４２％：会員数４４名・出席３１名・欠席１２名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３５名・メークアップ７名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。８月も終

わり今日から９月です。２か月

が過ぎました。ということは、

６分の１が終わったということ

です。今月が過ぎると４分の１

が終わったことになり、来月が

過ぎると３分の１が終わったこ

とになります。そのように考え

ると一年もあっという間に終わるのではないかと、期待し

ております。

　先週は基金会の総会、無事に終わったことを皆様に感謝

します。先月から理事会でもいろんなことが議題に上り佳

境を迎えています。そしてきょう理事会がありますが、納

涼例会決算、創立記念例会、会員研修、ＩＭ、社員招待映

画例会と盛りだくさんです。

　また地区のセミナーが９月、１０月と目白押しで、参加

される方はよろしくお願いします。今が踏ん張りどころと

思って頑張りたいと思います。

　我社はガラス、サッシの卸をやっていますが、先週販売
店さんを集めてセミナーをやりました。販売店のみなさん

の取引先は、大工さんとか工務店が多いのですが、このま

まいくと仕事が無くなっていくという話です。みなさんも

知っているように、少子化になり新築の住宅着工もどんど

ん減ってきております。それとタマホームとか、ハウスメー

カーとか、地場の有力ビルダーに仕事を取られ、大工さん、

工務店は新築を立てられなくなっています。ますます仕事

が無いという状況です。こういう厳しい状況を販売店さん

に言っていいのかと悩みましたが、現実はしっかり見つめ

ないといけないということで開催しました。販売店さんの

売上が減っていくということは、当然我社の売上も落ちて

いくということです。そのために、我社はリフォームとか、

中古住宅の流通を始めました。そして販売店のみなさんに

は、これから生き残るにはリフォームしかないという話を

１．例会変更

・佐世保南ロータリークラブ

９月９日（金）１２：３０→１８：００

富士国際ホテル　観月例会のため

・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

９月６日（火）１２：３０～

フォレストヴィラ隣接レストラン「トロティネ」

例会場使用不可のため

９月１３日（火）　夜の例会

時間・場所未定

９月２７日（火）　１２：３０～

フォレストヴィラ隣接レストラン「トロティネ」

例会場使用不可のため

ReportReportReport

しました。我社のライバルになるかもしれませんが、今ま

でお世話になってきているのだからしかたがないという判

断です。田端さんとか、瀬戸君は我社にとってお客様とい

う立場ですが、リフォームに関してはライバルになるとい

うのと同じです。田端さん、瀬戸君ごめんなさい。しかし

仲良くしてください。

成功の法則その９

どんな意味付けをすることによって、その人の行動が変

わる

　今までお世話になったという意味付けで、ライバルにな

るかもしれない販売店にセミナーを開く。我社が生き残る

にはリフォームしかないという意味付けで、建築会社との

取引が中止になるかもしれないがリフォーム事業を始め

る。どんな意味付けをするかによって、行動が変わるとい

うことです。

佐世保南ロータリークラブ　　　　角　　康隆様
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本日の合計　　　　    5,000 円

本年度の累計　　　151,000 円

　　　■ ゲスト卓話　■

　はじめに

　・所属法人の紹介

　　法人名：社会福祉法人　宮共生会

　創　業：2001 年 8 月 15 日

　従業員：正社員21名、準社員10名、

　　　　 パート社員 50 名

　・佐世保地区障がい者就労支援協議会の紹介

　　　ＪＵＣＡ（就労支援施設製品紹介カタログ）の作成

　　　障害者と佐世保市民をつなぐ福祉の店　

　　　ショップ＆カフェみつばの運営

　　　佐世保市就労支援ネットワーク事業の受託

法人事業の特徴

　社会福祉事業・・・報酬は支援員等の人件費などになる

　就労支援事業・・・売上げは通所者の給料となる

就労支援事業所の取り組み（お願い）

　施設に仕事を・・

　　障害者就労支援事業所では企業からの箱折作業や、民     

　　家の草払い委託作業なども受けています。

　障害者に雇用の機会を・・

　　今回は特に障害のある方の雇用機会のために参加させ          

　　ていただきました。

障がい者の働く現場

　（長崎県北地域障害者就業・生活支援センター提供）

　写真以外の業務内容

　　・手巻き、握り鮨の製造

　　・アルミ缶、スチール缶などの分別

　　・工業用ウエスの製造

　　・総務、事務作業

　　・コンテナ洗浄

　　・製品梱包

　　・真空パック機器操作、計量

むすびに

　障がい者雇用は何の（誰の）ためにやるのか・・

　　社会貢献、社員教育、社内機構改革

ぜひ、9月11日の雇用フェスタにお越しください。

　
担当：宮﨑　正典君

社会福祉法人 宮共生会

法人本部　事務局長　原田　良太様

中央会会長　井上 亮君
９９回目の中央会を９月１１日 （日） に行いますが、 組合せ表を

配付しております。 まだ２名の余裕がありますので、 ご参加された

い方はよろしくお願いします。 尚、 日本ゴルフ協会 （ＪＧＡ） の規

約でハンディキャップは最大５０とするとありますので、 それに基づ

いてハンディキャップを決めました。ＮＥＴ７２以上は罰金制度ももうけ

ておりますのでよろしくお願いします。

committeecommitteecommitteecommittee

ＳＡＡ： 瀬戸 浩君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／９月８日１８：３０～

次回献立／ステーキ丼、サラダ、ミネストロスープ

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

佐世保南ロータリークラブより角康隆様、 先週に引き続き， 毎週

ご来訪頂きありがとうございます。 来週もよろしくお願いします。 井

上パスト会長が中央ロータリークラブの前田眞澄さんと交換トレー

ドさせましょうかとおっしゃってました。 本日の例会は社会福祉法人 

宮共生会 法人本部事務局 原田 良太様の卓話となってます。

よろしくお願い致します。

牛島 義亮君

先週の土曜日、 五島の夕焼けマラソン、 ハーフ２１ .１㎞を２時間

５分で完走してきました。 ５０才以上３６０人中１３５位、 まあまあで

す。 暑くてきつくて、 夕日を楽しむ余裕もありませんでした。 同じ場

所で Swim３ .８㎞ Bike１８０㎞ Run４２ .１９５㎞を完走した本田君に改

めて敬服します。 只ゴルフはまだへたくそですけど。

前田 眞澄君

牛島会員の五島夕焼けマラソンニャンニャンハーフマラソンの見

事完走と、 岩政会員のタウン誌へ写真入りで記事掲載にいろん

な意味で勇気を頂きましたのでニコニコしたいと思います。

２．来　　信

　  ・国際ロータリー

　　 ザ・ロータリアン　９月号

・ガバナー事務所

①地区名簿並びに修正箇所のお知らせ

②ＲＩ取扱分口座名義変更のお知らせ

③公益法人ロータリー日本財団税制上の優遇措置に

　ついて

３．伝達・通知

　　特にありません。


